

UN PERSONNAGE MYSTÉRIEUX A TOUCHÉ LE LOT DE 2.500.000 FR.

AVANT LUI, UN GROUPE DE QUINZE OUVRIERS AVAIT TOUCHÉ UN MILLION

Hier matin, à 9 h. 30, le directeur des services de paiement de la Loterie Nationale a reçu deux billets...



Les employés d'un garage de Vincennes venus hier matin, au Pavillon de Flore avec la plus vieille voiture du pays, datant de 1800, toucher le lot d'un million gagné en commun.

tomatement vers l'antichambre réservée. Cet inconnu d'ailleurs fait preuve d'un mutisme parfait.

Un matelot actuellement en "tolle" a gagné un million. Un lot de un million de la 7e tranche de la Loterie Nationale a été gagné par le matelot Henri Douclet...

Un autre million à partager entre vingt amis. En association avec 19 de ses clients, M. Tribet, charbon, à Algrange, a gagné un lot de un million à la 6e tranche de la Loterie Nationale.

500.000 francs à Douai. Une banque de Douai a réparti, en dixième, à ses clients, un billet gagnant 500.000 francs.

LOTTERIE DES LIBÉRÉS. Billet 100 francs. EN VENTE DANS LES BANQUES ET DÉBITS DE TABAC. PLUS DE 60% DE LOTS. MISE EN VENTE DES DERNIÈRES SÉRIES. BUREAU DE RENSEIGNEMENTS. 17, RUE DE MIROMESNIL, PARIS 8<sup>e</sup>.

A LA COMMISSION STAVISKY

M. PROUHARAM s'est expliqué sur son intervention en faveur de Poulner

La Commission d'enquête a entendu hier matin, M. Prouharam, ancien procureur de la République, qui, récemment, donna sa démission de conseiller d'Etat...

UNE DÉCISION CONCERNANT M. RENÉ RENCULY VA BIEN TÔT INTERVENIR

M. Ordonneau vient, pour la seconde fois, de communiquer au Parlement le dossier concernant M. René Renculy, ancien garde des Sceaux, inculpé de trafic d'influence pour sa démarche en faveur de Stavisky.

LA GREVE DES METALLURGISTES DU NORD-EST

La direction des usines de Trith compte remettre en marche une partie des installations en embauchant un personnel réduit sensiblement

La journée d'hier n'a apporté aucun changement à la situation. Le matin, après envoi des lettres d'embauche par la direction, les grévistes de Trith ont été renforcés...

LES MAIRES ET GRÉVISTES DU BASSIN DE LA SAMBRE A LA PREFECTURE DU NORD

M. le Préfet du Nord a reçu hier, à la Préfecture, une délégation des grévistes du Bassin de la Sambre, et a écouté l'exposé de leurs revendications...

La lettre à la Direction

Le comité de grève nous communique le texte de la lettre envoyée à M. Mangin, ingénieur en chef des Acieries du Nord et de l'Est.

Les délégations des Syndicats des Grévistes et des Maires du Bassin de la Sambre

Les principales revendications présentées au résumé de la sorte : Inscrption aux chômeurs des grévistes du Nord-Est, les ouvriers en grève ayant été contraints à cette situation par les circonstances économiques...

La première faute

Sur l'identité des coupables, nous n'apprenons rien qui nous ne sachions depuis l'arrestation de la bande.

Demande d'interpellation de MM. Dewez et Ramette députés du Nord

Au nom de la fraction communiste, les députés Dewez et Ramette ont adressé au président de la Chambre, la demande d'interpellation suivante :

NOUS POUVONS VIVRE 180 ANS !

P. Lazareff a fait récemment une autre découverte qui confirme glorieusement sa thèse.

TRAGIQUE SUICIDE d'un soldat à Bruxelles

Devant être traduit devant le Conseil de guerre, il se jeta du troisième étage et se tua.

UNE DÉCISION CONCERNANT M. RENÉ RENCULY VA BIEN TÔT INTERVENIR

M. Ordonneau vient, pour la seconde fois, de communiquer au Parlement le dossier concernant M. René Renculy, ancien garde des Sceaux, inculpé de trafic d'influence pour sa démarche en faveur de Stavisky.

LES BANDITS D'HAUBOURDIN devant les Assises du Nord

UNE PARTIE DU PUBLIC ASSISTANT AUX DÉBATS.



UNE PARTIE DU PUBLIC ASSISTANT AUX DÉBATS.

Moment met les choses au point : Je dis que les cambriolages n'ont pas eu lieu tout de suite ; fouiller d'abord les autos. Après on eut l'idée de visiter des églises.

LES TÉMOINS

Il est trente-quatre qui attendent sans plaisir dans un local réservé. Le Président n'en entendra que quelques-uns.

La responsabilité mentale des trois bandits

M. le docteur MULLER, médecin-légiste, inaugure la série qui sera longue. Il résume avec aisance et compétence les constatations faites par l'autopsie et les constatations de la psychiatrie.

Revolver ou matraques

L'argent récupéré avec le produit des vols servit encore à l'achat du troisième revolver, celui de Delannoy. Nous voyons d'ailleurs que les matraques du tramway H, au faubourg de Béthune, à Lille.

L'INTERROGATOIRE

Après l'appel des témoins - ils ne sont pas moins de trente-quatre - commence l'interrogatoire. Il sera fort long. Le président observe l'ordre chronologique des méfaits et l'interrogatoire se fera sur tel ou tel chef d'accusation, de sorte qu'on passe en revue l'acte d'accusation tout entier.

Le crime

L'interrogatoire se poursuit méthodiquement. On attend la nuit du crime. Moment où commence le récit : Nous avons passé la soirée au cinéma à Lille. A la sortie on a convenu qu'on attaquerait des passants. Moi je servais les matraques. Le revolver fait trop de bruit.

Que vaut la version de la jalousie

Ainsi Momont « servait » toute chaude la version assez nouvelle de la jalousie. Le Président, qui n'y croit pas, insiste sur ce point capital.

NOUS POUVONS VIVRE 180 ANS !

P. Lazareff a fait récemment une autre découverte qui confirme glorieusement sa thèse.

TRAGIQUE SUICIDE d'un soldat à Bruxelles

Devant être traduit devant le Conseil de guerre, il se jeta du troisième étage et se tua.

UNE DÉCISION CONCERNANT M. RENÉ RENCULY VA BIEN TÔT INTERVENIR

M. Ordonneau vient, pour la seconde fois, de communiquer au Parlement le dossier concernant M. René Renculy, ancien garde des Sceaux, inculpé de trafic d'influence pour sa démarche en faveur de Stavisky.

BAISSE DES SALAIRES DANS LA CONSTRUCTION MÉTALLIQUE EN BELGIQUE

Les patrons de la Construction métallique en Belgique ont décidé de réduire les salaires de 10 %.